

Aprovecha la oportunidad

Conseguir mejoras necesita una respuesta masiva y sincera

Ya está en marcha la evaluación de riesgos psicosociales.

Como os habíamos comunicado, la Inspección de Trabajo dictó una resolución, a instancias de CC.OO y con el único apoyo de la UGT, por la que obligaba al Banco a realizar, en el primer semestre del 2013, una evaluación de las condiciones de trabajo en todas sus oficinas de Asturias.

La evaluación psicosocial persigue el mismo objetivo que otros ámbitos de la prevención de riesgos laborales: **identificar factores de riesgo y establecer medidas de mejora para prevenir daños.**



Estas evaluaciones no se hacen cada año ni mucho menos. Tenemos muy pocas oportunidades de decir lo que pensamos utilizando un método controlado y reconocido. El procedimiento que vamos a utilizar está verificado por el INSHT (Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo) que garantiza la **absoluta confidencialidad** en la recogida de datos.

¿Qué tenemos que hacer? Dedicar algunos minutos a revisar la encuesta y pensar con cuidado la respuesta. Cada pregunta está enfocada a un aspecto concreto de la problemática laboral.

Será muy importante que nuestra respuesta como trabajadores sea masiva y sincera. Ahora tenemos la oportunidad de exteriorizar como afectan a nuestra salud las condiciones de trabajo, las cargas de trabajo a las que estamos sometidos, los problemas de relación e información que pueda haber con las diferentes jerarquías de la empresa, el grado de participación y colaboración que se nos permite en la organización de nuestro trabajo, etc.

En función de los resultados, podremos reclamar una mejora en las condiciones de trabajo.

Insistimos, la evaluación es absolutamente confidencial, es una oportunidad única de poner de manifiesto la presión comercial excesiva, las prolongaciones de jornada habituales, la deficiente dotación de plantilla y falta de sustituciones, y los métodos de presión alejados de un auténtico liderazgo.

Ahora es el momento de opinar. No dejes pasar la oportunidad

Abril de 2013



Ninguno de nosotros es tan fuerte como todos nosotros

te interesa

Cuando tengas una duda laboral,
Cuando busques una información,
Cuando necesites orientación,
Cuando tengas un problema . . .

¡LLÁMANOS!
¡Te interesa!

Tu sindicato, CCOO

Conéctate a nuestra web: Proteo > Buscar > CCOO - www.comfia.net/bs/

Ficha de afiliación

Enviar a ➔ 3532-0002

Fecha.....

Nombre y apellidos

DNI correo electrónico

Dirección

Población

Código postal

Domiciliación bancaria:

Entidad _____ Oficina _____ DC _____ Cuenta _____

Firma:

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicatos/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lpd@cco.es o llamar por teléfono al 917028077.